

**Organizaciones Sociales, de Derechos Humanos y Medios de Comunicación
Rechazan las amenazas en contra del reconocido Defensor de Derechos
Humanos en Antioquia**

Luis Fernando Quijano

Las Organizaciones abajo firmantes manifestamos nuestra solidaridad y respaldo a Luis Fernando Quijano, Director de la Corporación para la paz y el Desarrollo Social–Corpades- y de la agencia de prensa Análisis Urbano, por las amenazas de que ha sido víctima donde le advierten que de continuar denunciando la presencia en la ciudad de carteles mexicanos del narcotráfico su familia “será picada”. Estas amenazas pretenden obligarlo a no dar a conocer a la opinión pública y a las autoridades las investigaciones que permanentemente realiza Corpades sobre el crimen organizado y las estructuras paramilitares que operan en Antioquia y el área metropolitana.

Los recientes hechos se suman al hostigamiento y persecución permanente de que es víctima con acciones como seguimientos, planes para atentar contra su integridad física, amenazas de judicialización, entre otras. Esto además del contexto de persecución generalizada a líderes sociales y defensores de Derechos Humanos que el año pasado arrojó una cifra de más de 105 líderes asesinados.

A pesar de que Luis Fernando Quijano cuenta con Medidas Cautelares otorgadas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, el Estado Colombiano no ha brindado verdaderas medidas políticas y materiales de seguridad para rodearlo en el importante trabajo de defensa de los Derechos Humanos que realiza.

Como organizaciones defensoras de Derechos Humanos, rechazamos de manera rotunda estas amenazas, expresamos nuestra solidaridad e invitamos a las autoridades a que se investigue y se brinden las garantías necesarias. La labor de la defensa de derechos humanos no puede seguir colocándonos en el blanco de quienes pretenden acallarnos por la fuerza. Estamos convencidos de que defender los derechos de los pueblos es el camino para construir un país en paz.

Por lo anterior exigimos al Gobierno Nacional a implementar medidas para la investigación del origen de las recientes amenazas así como de los permanentes hostigamientos de que es objeto, y a rodearlo de las medidas políticas y materiales necesarias para garantizar que pueda continuar su trabajo en pro de los derechos humanos.

Suscriben:

Organizaciones Sociales y Defensoras de Derechos Humanos

Corporación Jurídica Libertad

Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado Capítulo Antioquia

Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado Capítulo Bogotá

Colectivo de Abogados José Alvear Restrepo – CAJAR

Corporación de Derechos Humanos Contracorriente

Corporación de Derechos Humanos Gustavo A. Marulanda

Corporación Comité de Derechos Humanos Jesús María Valle

Comisión Nacional de Derechos Humanos de Congreso de los Pueblos

Congreso de los Pueblos Antioquia

Congreso de los Pueblos Oriente Antioqueño

Comisión Intereclesial de Justicia y Paz

Corporación Colectivo Sociojurídico Orlando Fals Borda

Coordinación Colombia Europa Estados Unidos – Nodo Antioquia

Corporación Cultural Arlequín y los Juglares

Corporación Viva la Ciudadanía

Corporación de Derechos Humanos Icaria

Comité Permanente por la Defensa de Derechos Humanos – CPDH

Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos - CPDH Valle del Cauca

Corporación Educativa Combos

Corporación Acción Humanitaria por la Convivencia y la Paz del Nordeste Antioqueño – Cahucopana

Corporación para el Desarrollo Regional – Valle de Cauca

Corporación para la Educación, los Derechos Humanos y la Equidad de Género. – Barranquilla

Corporación Yuruparí

Corporación Claretiana Norman Pérez Bello

Corporación Social Para la Asesoría y Capacitación Comunitaria - COSPACC

Fundación Sumapaz

Fundación Forjando Futuros

Fundación Hasta Encontrarlos

Fundación Comité de Solidaridad con los Presos Políticos

Fundación Comité de Solidaridad con los Presos Políticos - Seccional Antioquia

Fundación Avanza Colombia

Fundación para la Paz, los Derechos Humanos y la Democracia – Fundemocracia - Atlántico.

Asociación Campesina de Antioquia

Asociación Campesina de San José de Apartadó

Asociación de Desplazados y Mujeres de Antioquia

Asociación Minga

Asociación de Víctimas y Sobrevivientes del Nordeste de Antioquia -Asovisna

Asociación Nacional de Ayuda Solidaria ANDAS

Asociación Regional de Víctimas de Crímenes de Estado en el Magdalena Medio

Asociación Gente Emprendedora - GEMPREN

Grupo Interdisciplinario por los Derechos Humanos - GIDH

Marcha Patriótica Antioquia

Mujeres Caminando por la Verdad

Mesa Departamental Sobre Desaparición Forzada

Nueva Escuela Popular y Obrera

Proceso Social de Garantías para la Labor de los Líderes/as y Defensores/as de DDHH en Antioquia

Semillas de Dignidad y Memorial

Humanidad Vigente Corporación Jurídica

Medios de Comunicación

Alianza de Medios Alternativos

Agencia Prensa Rural

Revista Generación Paz

Periódico Periferia - Comunicación Popular

Revista Hekatombe

Contagio Radio

Contravía

La Oreja Roja

Personas

Representante a la Cámara Alirio Uribe

Luz Elena Galeano Laverde, Líder de víctimas

Jesús Abad Colorado, Fotógrafo y periodista

Gerardo Vega, Director Fundación Forjando Futuros

Anaidalyt Delgado Lezama, Integrante de la Mesa Municipal de Víctimas de Medellín

Andrea Aldana, Periodista

Sergio Alonso Londoño, Empresario

Alfredo Aguirre López de Nuevo Arco Iris

Liliana María Uribe Tirado, Abogada

Yolima Quintero

Ana Sofía Restrepo, Corporación Combos

Luz Mery Velásquez Carmona – Vocera Mesa Departamental Sobre Desaparición

María Alba Lujan Gómez - Tesorera Asociación Gente Emprendedora GEMPREN